

# 平成28年 区民のつどい開催報告

平成28年7月12日（火）神奈川公会堂にて「区民のつどい」が開催されました。  
当日の様様をご紹介します。

13:00開会し、代表委員挨拶、区長挨拶、来賓挨拶・顧問紹介に続き、第1部が始まりました。第1部は第18期2年間の各部会の活動報告をしました。

各部会活動報告の詳細は「活動の成果」に記載されておりますので、そちらをご覧ください。



第2部は「災害時に神奈川区が抱える問題とは？」と題し、島田講師が講演を行いました。また、11問の「防災クイズにトライ！」も実施し、会場の皆さまに挑戦していただきました。

1,500人を超えるDIG訓練回答用紙やアンケート結果から見てきた区民の災害に対する関心度や地理的条件による問題点等をお伝えしました。神奈川区の防災、減災を講じる際の一助となれば幸いです。

この「区民のつどい」をもちまして、区民の皆様から挙げられたテーマの下に展開してきた第18期2年間の活動が無事終了しました。2年間のご協力に感謝いたします。また、平日の開催にも関わらず多くの方にご来場いただきましたことに御礼申し上げます。



● ～区民のつどいでは、ご来場の皆様に意見票を配布させていただきました。ご提出いただいた皆様に御礼申し上げます。いただいたご意見から一部を抜粋させていただきます。～ ●

# 区民のつどい意見票抜粋

- ・区役所の情報の伝達分析がわかりやすかった。(やさしく情報を伝える会について)
- ・パソコンの使い方の重要性がわかった。(やさしく情報を伝える会について)
- ・意外と高齢者のネット利用があることがわかった。(やさしく情報を伝える会について)
- ・毎日問題にしています。共感しました。(M・Mの会について)
- ・内容のまとめがとても良かった。ごみ問題、分別等について。(M・Mの会について)
- ・ごみ問題はどこの町会もかかえる難問だと思います。(M・Mの会について)
- ・内容が現場主義で良い。(なますの会について)
- ・2つの断面での日常の留意事項がわかりやすかった。(なますの会について)
- ・うまく行政の方に話を伝えていたと思います。お餅のたどえは上手でした!!! (なますの会について)
- ・とてもわかりやすく、とにかく災害に向けて自分でできることを考え実行していかなければと思いました。  
(第二部について)
- ・とても考えさせられ、役に立った。ネット等で周知したら良い。(第二部について)
- ・個人だけでなく、行政に対する積極的な防災対策を提示してくださった。クイズ形式で展開がお上手でした。  
(第二部について)
- ・統計がとてもビックリさせられた。医療拠点がもうないことを初めて知った。毎年、本当に勉強させて頂いています。  
(第二部について)
- ・室内のライトはカットせず全開にして明るくすべき。年配者は見えない?
- ・初めて参加しました者です。形式的なマンネリ化した行政と自治/町内会の役員だけの「区民のつどい、ピラミッドの頂点メンバー」から「もっと市民/区民の現場の若者、普通の人々に役立つ「新・区民のつどい」に改革リニューアルが必要と思いました。

この他にも貴重なご意見をたくさんいただきました。来年度の開催に向け、参考にさせていただきます。

